

Liebe nach 2 Jahren Trennung

Von brunnmair

Kapitel 1: Wir sind zurück

Kaum zu glauben, mittlerweile sind schon 2 Jahre vergangen. Schön langsam haben sich alle Mitglieder der Strohhutbande am Sabaody Archipel versammelt. Nur einer fehlt noch, Ruffy, der Kapitän der Strohhutpiraten.

Während alle noch auf die Ankunft ihres Kapitäns warten, bereiten sie sich auf ihre eigene Weise auf die neuen Abenteuer vor. Sanji lädt jede Menge Proviant auf. Chopper besorgt sich Kräuter und fertigt Medikamente an. Franky guckt ob bei seinem geliebten Schiff noch alles in Ordnung ist. Natürlich ist Zorro gerade beim Trainieren und Lysop bastelt gerade an seiner Waffe herum. Nami und Robin liegen derweil in den Liegestühlen, wobei jede in ihr Buch vertieft ist.

„Leute“ ertönte plötzlich die allzu bekannte Stimme von Ruffy.

Wie vom Blitz getroffen blickten alle in die Richtung, von der die vermeidlichen Rufe gekommen sind und da stand er ...

„Ruffy ...“ flüsterte Nami kaum merklich. Robin kicherte bloß ein wenig.

„Das wurde auch langsam mal Zeit.“ gelangweilt sieht Zorro aus dem Fenster.

„Ach, ist der Gummischädel auch endlich wieder da“ lässig zündete sich Sanji eine Zigarette an

„Ruffy... wir haben dich vermisst“ brüllen Chopper und Lysop gleichzeitig und vereinzelt waren auch ein paar Freudentränen zu sehen.

Es war jeder an Bord glücklich, ihren Kapitän endlich wieder zu sehen. Vor allem nach den Ereignissen von Impel Down und Marineford. Jeder hatte sich Sorgen gemacht und doch konnte niemand ihm helfen.

Schritt für Schritt kam Ruffy näher und schließlich stand er auf dem Schiff und seine Freunde rund um ihn. Erst jetzt ist allen klar geworden, was Ruffy durchmachen musste. Seine Wunde mitten auf seiner Brust war ja auch kaum zu übersehen.

Stillschweigen beherrschte das Schiff der Strohhutbande. Bis ...

Es brach die Hölle aus. Am Land tauchten überall Soldaten der Marine auf und Sie wurden von einem Dutzend Schlachtschiffen der Marine umzingelt. Die Rückkehr der Strohhüte hat sich wohl doch herumgesprochen. Die Lage schien nicht gerade günstig für Ruffy und seine Freunde. Doch zur Überraschung aller blieb Ruffy die Ruhe in Person. Sogar ein Lächeln zierte sein Gesicht.

Langsam schritt er in die Richtung der Marinesoldaten. Seine Freunde wussten nicht was ihr Kapitän da gerade macht. Mit jedem Schritt, welcher der Kapitän der Strohhüte näher in Richtung der Soldaten kam, desto größer wurde ihr Unmut, wussten Sie doch, welch gefährlicher Mann nun vor ihnen stand.

Einige Sekunden vergingen, bis sich die Soldaten trauten Ruffy anzugreifen. Doch dies war ein fataler Fehler. Plötzlich fielen die Soldaten einer nach dem anderen einfach

um, ohne auch nur einen Schlag abbekommen zu haben. Die Soldaten auf den Marineschiffen beobachteten dieses Schauspiel und waren wortwörtlich einfach nur baff. Langsam drehte sich Ruffy wieder zu seinen Freunden um und bemerkte die Verwunderung, die auch in ihren Gesichtern zu sehen war.

„Ruffy ...“ war es Robin, die die Stille durchbrach „... du besitzt als doch das Tyrannenhaki, genau wie ich es mir dachte.“

„Wow, echt genial Ruffy.“ kam es von Chopper und Lysop

„Also doch ...“ Sanji kam gar nicht dazu, seinen Satz zu beenden, den die Soldaten auf den Schlachtschiffen hatten sich wieder gefasst und so vielen die ersten Kanonenschüsse. Glücklicherweise verfehlten sie die Sunny.

Ruffy reagierte sofort. Mit einem mächtigen Satz landete er auf der Sunny und von da aus katapultierte er sich in Richtung der Marineschiffe. Alle standen sie da, mit offenen Mündern und beobachteten einfach das Schauspiel, das sich ihnen da bot. Keiner von ihnen konnte glauben, wie stark ihr Kapitän in den letzten Jahren geworden ist. Die Marinesoldaten hatten nicht den Hauch einer Chance. ein Schiff nach dem anderen wurde von Ruffy dem Erdboden gleich gemacht.

„Wow Ruffy, du bist echt um einiges stärker geworden.“ äußerte Sanji.

Die anderen konnten einfach nur Kopf nickend zustimmen.

Ruffy blickte in die Runde und schrie dann: „Auf in die Neue Welt, auf zur Fischmenschen Insel.“

„Ai“ antworteten alle gemeinsam und so setzte die Crew die Segel für die Fischmenschen Insel.

Gleich am nächsten Morgen wurde ein Kongress der Könige einberufen. Der Austragungsort war ein Königreich auf der Grand Line. Der Grund: die Rückkehr der für tot geglaubten Strohhutcrew. Gerüchten zufolge gilt Ruffy insgeheim schon als Nachfolger von Whitebeard. Nicht nur weil er diese stark beeindruckt hat und das will schon was heißen, sondern weil er einfach unglaublich. gefährlich ist und gewiss wird dieser Kongress ein Resultat hervorbringen, welches die Welt in Staunen versetzen wird.